

秋晴れの中で第19回荻川まつり開催!



ドローンで上空より第二中吹奏楽&花香風を空撮

第19回荻川まつりが10月21日(日)、これとない秋晴れの中、開催されました。来賓に小野秋葉区副区長・齊藤早通コミ協福祉部会長・吉村自治会・町内会長会会长・城丸荻川商工会会長・平野新津荻川ライオンズクラブ会長・JA新津さつき佐久間常務・井上荻川郵便局長をお迎えし、盛大に開催されました。

本年度は荻川西口ロータリー工事の某建設工業様のご好意によりドローンを飛ばし、まつり会場の模様を上空より撮影やキッズ対象のミニドローンゲーム・ラジコンでの重機によるお菓子くいゲームなどでまつり会場を盛り上げて頂きました。芸能アトラクションでは第二中学校吹奏楽部の演奏、よさこい踊り他の出演団体に大きな歓声、拍手を頂きました。専門部のイカ焼き、餅つき、いも煮汁、わたあめには長蛇の列ができ今年も絶好調、共催団体出店露店市も沢山のお客様で大繁盛。

今年のジャンケン大会の1位賞品は五泉の里芋と郵便局のカタログギフトなど、多くの景品を童心にかえり熱心にグー・チョキ・パーと歓声を上げてとてもたのしいまつりでした。

ご協力頂きました専門部、他のスタッフの皆様ご協力有難うございました。

広報

おぎかわ

2018.11.15 第176号
発行者 荻川コミ協
発行人 朝比奈 富夫
電話 (24) 5776

荻川の人口	世帯数	6,850戸
	人 口	18,451人 (前年同日比+90人)
男 性	8,914人	
女 性	9,537人 (2018年9月末日現在)	



第33回 荻川地区敬老会

今年も盛大に開催されました！ 平成30年10月7日(日)
◎今年度対象者 2,205名 ◎今年度出席者 518名 ※75歳以上



10月7日、荻川コミュニティセンターにおいて対象者2,205名のうち518名の参加をいただき荻川地区敬老会が盛大に開催されました。

15団体の余興が披露され、長寿者皆様の笑顔と笑い声が体育館いっぱいに広がりました。

ご協力頂きました自治会・町内会の皆様、演芸団体の皆様に感謝申しあげます。
(生活福祉部)



**台風襲来により！
～10年ぶりの
体育館での開催
になりました。**

全体の結果

- 1位 あおば通町内会 54点
- 2位 みそら野町内会 45点
- 3位 荻島町内会 44点
- 4位 川口町内会 44点
- 最下位 30点

各町内会頑張りました。



第36回 荻川地区市民運動会



8年ぶりの優勝 田中雄一

あおば通町内会は過去に平成20年と22年の二回、優勝しています。今回は天候不順で体育館にての開催となりましたが、偶然でしょうか三回の優勝の内、二回が室内での大会でした。

優勝旗とカップは、反省会で披露し参加者一同で祝杯をあげました。今年は女性軍の大きいなる活躍により優勝できたと思っています。なかでも「なかよし会(小学生)」「わかば会(中学生)」の参加も増え賑やかな大会となりました。

荻川地域では歴史の浅い町内会ですが、大会に対する関心と興味が増してきており、壮年の参加者の活躍が頼もしいです。これを機に当町のスローガンである「語らいの街」をさらに推進して参りたいと思っています。

今後は他町を寄せ付けない強豪になると自負しております。



第三十五回おぎかわ地区文化祭開催

11月3日・4日、「おぎかわ地区文化祭」が千六百点余の作品を出展いたしました。また、音楽、お茶席、折紙などのイベントの他、今年は子ども陶芸教室並びに介護施設、保育園、学校関係者様からの出展作品と、賛助作品（一般応募作品など多くの力作を地域の皆様から鑑賞いただきました。）

（文化教養部）

子供たちの夢



荻川駅西口駅前広場を整備していますが、臨時駐輪場の壁にキッズポートの子供達が将来の夢を描いてくれました。ぜひご覧ください。

生涯学習部野外講座に参加して

「開府四百年の長岡の歴史に思い一入」

県立歴史博物館で開催中の「徳川の栄華」展を見学し、徳川家・牧野家ゆかりの国宝や重要文化財などの品々を堪能した。また、長岡藩が江戸幕府にとつていかに重要な存在であったかを再確認した。

そして、山本五十六が幼い日に祖母から「新政府は泥棒じや。七万四千石を二万四千石に減らして長岡藩を再興させた。恩典などというが、五万石の強奪と同じだつたんじや」と繰り返し聞かされた話を思い出した。

新政府軍に敗れて窮屈しながらも、長岡藩が忘れない米百俵の精神。そんな歴史に改めて思いを馳せた。

（文化教養部）

生涯学習部野外講座に参加して

「開府四百年の長岡の歴史に思い一入」

「高齢者健康講座」開催される

9月2日(日)、荻川コミセン分館大会議室において、新潟

薬科大学薬学部山下菊治教授を講師に迎え、「健康に生きるには何が大切か？循環器系を中心に！」をテーマに講演頂きました。

荻川地区協議会共催

のもと百十二名参加い

ただき盛会裡に開催

されました。健康を維

持していくための心が

けなど高齢者が最も

興味深い内容について

映像を使いわかり易

くお話し頂きました。

（文化教養部）



おぎかわあつたかネット

こがね町・荻島2丁目でスタート

こがね町では9月から、荻島2丁目では10月から「おぎかわあつたかネット」(高齢者等見守り事業)の取り組みを開始しました。これで「おぎかわあつたかネット」実施の自治会・町内会は11となりました。

なお、荻島2丁目では、実

施に向け見守り協力員と荻川コミ協(地区社協)で見守り要領等の協議を行いました。(写真)

また、9月22日には、「おぎかわあつたかネット」を初めとする荻川地区社協30年度事業の推進について、自治会長・町内会長の皆様と協議しました。

(荻川地区社協)



神社のしめ縄作り

8月19日 神社、しめ縄奉納

8月22日 祭り

北湯では今年も神社のしめ縄を町内の住民で作りました。

神社の境内で、持ち寄った藁を束ねて立派なしめ縄に仕上げています。若い人達は先輩方の指導を真剣に聞き、技術を受け継げるよう一生懸命です。

最近では神社のしめ縄を自分で作る町内は少ないと聞きますが、北湯のしめ縄作りは今後も続けられればと思いながら作業を続け、完成したしめ縄を鳥居に納めて一年の町内安全を祈願いたしました。



特殊詐欺に注意してください!!

特殊詐欺チェックシート (一つでも該当すれば詐欺!)

- 風邪を引いた 電話番号が変わった
- 携帯電話をなくした すぐにお金が必要だ
- 通帳の入ったカバンをなくした
- 会社のお金を使い込んだ 医療費の還付金がある
- 替わりの者がお金を取っていく

オレオレ詐欺等について家族で話し合い、事前に

●電話での呼び掛け方 ●合言葉などを決めておき、犯人からの電話にだまされないよう備えてください。

●「私は絶対大丈夫」と思っている人はほどだまされやすい!

オレオレ詐欺は、子や孫に対する親愛の情を利用した犯罪であり、誰でもだまされる可能性があります。犯人は、あらかじめ、「風邪をひいて声がおかしい」などと、普段と声が違う理由を伝えてきます。また、だまされずに見破った人でも、その多くが、「電話の声は、実の息子と似ていた」との感想を抱いています。

急用は 110 番! 不安や不信に思ったら下記電話へ

秋葉警察署 23-0110



会員募集 友心会 (書道サークル)

- 曜日・時間 每月2回 木曜日(第2、第4)
13:00~15:00
- 場 所 荻川コミセン 第一研修室
- 講 師 渡邊南嶋先生
- 会 費 月額 2,500円
- 問合せ先 友心会(電話0250-22-8389)

綺麗な字は基本が大切です。基礎を学びながら生活の中の作品を楽しく一緒に作りましょう。展覧会や競書などは一切やりません。
初心者大歓迎! それともう一回基礎から勉強しなおしたい方も大歓迎です。
希望者はいつでも見学、体験ができます。

編
集
後
記

1年間で176号を発行することができました。この号は、新潟県内をはじめ、多くの地域で広く読まれています。また、各専門部会による活動報告や、地域活性化の取り組みなど、多様な情報を掲載しています。

お知らせ・情報・会員募集コーナー

あおば通町内会「おさがり会」好評です

あおば通町内会では、子育てのしやすい町を目指し、「おさがり会」を行いました。これは、小さくなった服などを次の世代にあげていくという昔では当たり前だった「おさがり」を町内で行ったものです。



今年度は年3回の除草作業の日に合わせて行い、たくさんの方に参加してもらうことができました。合計で149点の衣服や靴、カバン等を次の世代にお渡しすることができました。

「おさがり会」には、除草作業に多くの方に参加してもらうという目的もあり、住人のコミュニケーションの場にもなっています。

今後ともいろいろな工夫で住みよい町づくりを目指していきたいと思います。

中野親和会 安全教室

去る9月16日、中野親和会(会長 牛木哲雄 140名)の交流会が25名の参加で楽しく行われました。

荻川駅前交番の方のお話、市民病院の看護師さんのお話を聞いたあと、会員による「銭太鼓・はつらつ体操」などが披露され大いに親睦を深めました。



ホームヨーガ荻川

皆さんもご一緒にヨーガを楽しみませんか?
見学・体験大歓迎! 参加費無料!



- 日 時 毎週木曜日 午後14:00~15:30(月4回)
- 場 所 荻川コミュニティセンター和室
- 連絡先 代表者 関根早苗 (TEL0250-25-1193)

荻川交番だより 自転車の盗難、特殊詐欺にご注意を!

最近、荻川駅周辺に駐車されている無施錠の自転車の盗難被害が多発しています。自転車を駐車する際は、確実な施錠をお願いします。

平成30年10月16日現在 特殊詐欺被害発生状況

新潟県内	104件	2億5,919万円
秋葉署管内	8件	2,851万円

平成30年10月16日現在 死亡交通事故発生状況

新潟県内	76名 (+16)
秋葉署管内	1名 (+0)